



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1288/2023

Ecatepec, Estado de México, 30 de diciembre de 2023

DERIVADO DE ACCIONES OPERATIVAS POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A TRES PERSONAS POSIBLES RESPONSABLES DE DELITOS CONTRA LA SALUD

- El vehículo en el que se desplazaban circulaba a exceso de velocidad, además de que la unidad contaba con consigna operativa por su relación con el ilícito de robo de vehículo.
- En la revisión, se les encontraron bolsas de plástico que en su interior contenían una hierba con características propias de la marihuana.

La rápida reacción de elementos operativos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) de la Secretaría de Seguridad (SS) permitió la detención de dos hombres y a una mujer, posibles responsables de delitos contra la salud y quienes viajaban a bordo de una unidad con consigna operativa.

Efectivos estatales realizaban actividades propias a las funciones de su agrupamiento, en su zona de responsabilidad y se percataron de la presencia de un vehículo Ford Focus, color gris, que circulaba a exceso de velocidad, por lo que le dieron alcance sobre la avenida de las Bombas, en la colonia 19 de septiembre.

En la revisión, los oficiales se percataron que dentro del carro había 15 bolsas pequeñas con una hierba color verde con características propias de la marihuana, además al cotejar los datos con el Centro de Mando estatal detectaron que al parecer el automóvil estaba vinculado al ilícito de robo de vehículo, por lo que se les informó a los tripulantes el constitutivo del delito.

Posteriormente, los oficiales leyeron los derechos que la ley les otorga y detuvieron a Jesús "N" y Diana "N" de 30 años, así como Eduardo "N" de 18 años de edad, para ser puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público con sede en Ecatepec, donde se determinará su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.